Feuerwehrkameradschaftsausflug

Nach längerer Planung war es am Freitag, dem 1. Juli endlich soweit: Wir konnten zu unserem Feuerwehrkameradschaftsausflug starten. Das Ziel waren die John Deere Werke (Traktoren) in Mannheim.

Dort wurden wir um 8.30 Uhr im John Deere Forum mit einem kleinen Imbiss und einer anschließenden Produktpräsentation empfangen.

Danach folgte ein 4 km langer Rundgang durch die Bereiche: Zahnradfertigung, Bearbeitungszentren, Getriebemontage und Endmontage.

Nach einem ausgiebigen und sehr guten Essen bei John Deere ging es dann weiter...

Um 14.30 Uhr trafen wir mit einem Bus der Fa. Bayer in Heidelberg ein, wo wir bereits im Vorfeld eine **Schifffahrt** auf dem Neckar von Heidelberg nach Neckargemünd gebucht hatten. Anschließend wurde die Heimfahrt angetreten, der Ausklang erfolgte am Abend im "Adler" in Altsteußlingen.

Ein herzliches Dankeschön an Heinz Mang, der uns nicht nur den Anstoß für diesen wirklich gelungenen Ausflug gab, sondern der auch einen Großteil der Planungen übernommen hatte!



Mitteilungsblatt 8. Juli 20011